

《单词百科:gradation是什么意思?gradation怎么发音?gradation的解释和用法》

英语单词gradation是什么意思?gradation怎么读?gradation怎么发音?简答网为您整理了gradation的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



gradation怎么读

gradation的读音:[gr de n]

gradation的意思

1、n. (从一事物到另一事物的) 渐变; (事物划分的) 阶段;等级;刻度;

gradation的相关词组

1、aggregate gradation 骨料分级 , 骨料级配;

gradation的近义词

- 1、classification n.分级;类别;
- 2、degree n.级别;程度;度, 度数;学位;学位课程;
- 3、grade n.等级;职别;成绩等级;年级;
- 4、graduation n.毕业(典礼);刻度;
- 5、nuance n.细微差别;细微的表情;

gradation的双语例句

- 1、The gradation in the physical properties of the alkanes is typical of a homologous series.

烷烃物理性质的逐渐变化是同系列的特点.

- 2、The Cockatoo Ridge reserve shiraz 1999 a strong flavour of acinus, complexity, gradation and perfect subtle oak.

充满成熟浆果香, 复杂, 极有层次, 有完美的橡木味.

- 3、Objective To investigate the locatization, gradation and record of corneal foreign bodies.

目的探讨角膜异物分区、分级及记录方法.

- 4、The image processing technology research includes: gradation, disappearing chirp, two values, image segment, tilt correction, normalization.

数字图像处理技术的研究包括: 灰度化、消噪、二值化、图像分割、倾斜校正、归一化.

- 5、The influence of different coal sample grain gradation distribution on determination of caking index is analyzed.

分析了不同煤样粒度分布对粘结指数测定的影响.

- 6、The suitable ink thickness is the key factor to ensure the typographic gradation quality.

墨层厚度是否恰好合适是实现印刷色彩层次最佳还原的关键性因素.

7、The area in the middle can just be a gradation, no design.

在中部地区可以只是一个层次, 没有设计.

8、I have noticed the subtle gradation in colour in this painting.

我已经注意到这幅画中色彩的层次.

9、This texture creates a gradation through a series of selected colors.

这个纹理创建一个递变级选择性的颜色.

10、The upper machine is its second gradation and it used a common computer.

第二级为上位机,采用一般的微机即可.

11、The fault has such characteristics as relative objectivity, uncertainty, gradation, inevitability, and preventability.

错误具有诸如相对客观性、不确定性、层次性、不可回避性和可预防性等特征.

12、Property: grind easily, high transparent, plentiful color gradation, strong tinting, resistant UV and heat, nodiscoloring.

特点: 具有易分散砂磨、透明性高、颜色丰富、层次感强、着色力强、耐高温、抗紫外线、不褪色等.

13、Environmental problems must be studied on a higher gradation, human nature system.

环境问题需要在它的更高一级的层次, 即“人—自然”系统的层次来思考.

14、They are in fact remarkably discerning in color gradation.

事实上,人眼对颜色梯度具有非凡的分辨能力.

15、Continuous tone : An image in which tonal gradation is produced by gradually changes of density.

连续色调: 由渐变密度构成的不同色调层次的图像.

16、Geometric, faceted crystals range from shades of Jet Hematite to Tanzanite a sensational gradation of colour.

几何切割、不同深浅的黑矿色和藕荷紫银彩水晶,展现渐变色调的诱人魅力.

17、 The quality of sieve net has greater effect on the harvest of sand grains gradation.

筛析法是泥沙颗粒分析的常用方法,筛网的质量对泥沙颗粒级配的成果质量有较大的影响.

18、 Note the subtle gradation of / in colour in this painting.

注意这幅画中色彩的细微变化.

以上是简答网为您整理的gradation怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于gradation

的用法、gradation的释义、g

radation的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/gradation>

